

gras y enviarlos a Londres con objeto de venderlos a los estudiantes de medicina.

En los caminos de hierro de Sajonia, y a partir del 1.º de Marzo, van a adoptarse nuevos billetes de abono de tercera clase, en los que se fijará un retrato fotográfico del abonado, para quien resulta de dichos billetes una reduccion de un 70 por 100.

El poeta Zorrilla ha hecho una reedición de su obra «Don Juan Tenorio.»

Leemos lo siguiente en un periódico de Montevideo:

El problema está resuelto.—Después de una travesía de noventa y seis días desde Rouen, ha llegado a este puerto el anunciado vapor «Frigorifique» trayendo a su bordo la comisión científica encargada por el gobierno francés de estudiar el experimento de Mr. Tanllier, inventor del nuevo método de conservar las carnes por medio del frío.

Hemos tenido ocasion de ver en esta redaccion un trozo de la carne conservada por el sistema frigorifique y en honor a la verdad, debemos manifestar que ese alimento se encuentra en el más excelente estado y en disposicion de satisfacer al aladar más delicado.

Un gran porvenir se abre para las repúblicas de la Plata con este nuevo elemento de progreso los ganaderos están de enhorabuena.

Los pescadores del coral de Torre del Greco, y de los alrededores de Nápoles se preparan para una campaña más fructifera que la anterior. Una cañonera de los Estados Unidos, la Gettysbury ha descubierto un magnifico banco de coral rosado en el Atlántico cerca de las islas Azores. Hacia dos años que escaseaba esta bella especie de coral que es muy solicitado.

Pronto saldrán de Nápoles varios buques provistos de aparatos perfeccionados e irán a pescar en el nuevo banco que, segun los informes del comandante de la Gettysbury, proporcionará coral de calidad superior al que introducen en el comercio las pesquerías de Cabo Verde. Hasta ahora los corales más lujosos como los de la duquesa de Portland que posee un terno tasado en doscientos mil duros procedían del Mediterráneo, principalmente de las costas de Argelia y de Túnez.

El acontecimiento del día en Paris es la fuga de Adelina Patti con el tenor Nicolini, los cuales abandonaron juntos, como ya nos comunicó el telégrafo, a San Petersburgo y después han sido sorprendidos antes de llegar a la capital de Francia por el marido de la diva el marqués de Caux.

El Golos del día 13 da los siguientes detalles acerca del curioso inci-

dente que tanto excita ahora la atención pública.

La noche del 11 el marqués de Caux, conociendo ya las relaciones que mantenía su esposa con el tenor Nicolini se presentó en el cuarto de Adelina Patti e increpó duramente a esta por su comportamiento, la escena se acaloró hasta el punto de apercibirse de lo que pasaba todo el personal del teatro.

Infame—la dijo el marqués—os he dado un título de nobleza; y os portáis conmigo como a un cocotil.

Tomad vuestro título le contestó la diva,—demasiado os lo he pagado.

Al terminar estas palabras el marido hurbido arrojó a la esposa el aderezo y las demás piedras con que iba preñada para la representación y las arrojó con furia al suelo.

Poco después a los gritos de socorro que daba la célebre cantante entraron en el cuarto el director del teatro y otros empleados y obligaron al marido a excitacion de la misma Patti, que reclamó el cumplimiento del reglamento, a abandonar el escenario.

A continuacion pidió la actriz que se levantase un acta de lo que habia sucedido para que se procediera al divorcio, aunque tuviera que ceder la mitad de su renta al marqués de Caux pero no concediendo esta pretension las leyes rusas se le negó no obstante poniendo un agente de policia a la puerta de su habitacion para que el marido no pudiera satisfacer en ella su sed de venganza.

Este episodio ha terminado por ahora con la fuga de los apasionados amantes de la capital de Rusia, y la sorpresa que les ha dado el marido en Bruselas en donde la eminente actriz ha tenido que abandonar los brazos del amante.

Añadiremos para terminar que Nicolini hacia poco que se hallaba separado de su mujer a petición de esta que fundó su demanda de divorcio en que su marido era público y notorio que hacia mucho tiempo era el amante de la marquesa de Caux.

El asunto que va a ser llevado a los tribunales promete ser pasto abundante para las murmuraciones de la prensa parisien.

Noticias Generales.

San Petersburgo, 26.

El periódico alemán que se publica en San Petersburgo dice que el gobierno ruso recibió el 24 del presente febrero contestaciones tan satisfactorias que la solución de la cuestion de Oriente parece probable sin una complicacion militar.

Viena, 26.

Un despacho de Berlin asegura que el principe Milano de Servia presen-

tará a la skuptchina una proposicion de confianza.

Londres, 26.

Dice el Times de hoy que han sido presas muchas personas por conspiracion contra el gobierno.

Perpignan, 25.

Noticias de Bazarri-ux asegura que hasta ahora solo han sido estraídos 25 cadáveres de las minas de Santa Bárbara de Graissessac.

Bruselas, 25.

En el banquete dado ayer por S. M. el rey de los belgas, ocupó sitio preferente el representante de España.

Amiens, 25.

Una explosion de gas grison, ocurrida en las minas de Lievin, cerca de Arrás (Pas de Calais), ha ocasionado la muerte a varios obreros y herido a muchos.

Paris, 25.

El rey D. Francisco ha recibido el decreto que le nombra presidente de la comision española en la futura exposicion.

El nivel del Sena marca ahora, que son las once, 4,60 metros. Están sumergidas las esclusas y pararelas de la Moneda.

Las «Novedades» de Nueva-York publica el siguiente telegrama:

«Habana, 10 de febrero.—El capitán general Jovellar ha dado un decreto en el cual, después de manifestar en su preámbulo que la campaña contra los insurrectos se presta favorable a las armas españolas, indulta a todos los presos políticos que se encuentran en la isla de Pinos, residentes ó nativos en los departamentos de Cuba que están al Oeste de la trocha con tal que hayan sido deportados a aquella isla de orden de la autoridad, y no por sentencia de los tribunales.

Seccion de Minas.

GOBIERNO DE LA PROVINCIA.

(Boletín oficial de la Provincia núm. 702.)

Administracion provincial de Fomento.—Minas.

Sobre calucidad de las labores existentes en el perimetro designado para el registro de la mina La Terasa núm. 5135.

En el expediente promovido en este Gobierno por D. Antonio Gabarron vecino de Cartagena, sobre adquisicion de veintisiete pertenencias para la mina La Terasa sita en tierras de los herederos de Francisco Sanchez y Tomás Muñoz, parage llamado Guesta de Goz, diputacion de Cope, término de Aguilas; recayó con fecha 17 del actual, el siguiente decreto:

«Trascurrido el plazo legal sin haberse presentado reclamacion alguna contra el anterior decreto, lo cual prueba la veracidad de lo manifestado por el Ingeniero en su informe, se declaran caducadas las concesiones que hayan podido existir en el terreno designado para este registro.»

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de los interesados.

Murcia 2 de Enero de 1876.—El Gobernador, Antonio Garcia Mauriño.

SOCIEDAD ESPECIAL MINERA LA VICTORIA.

Se da a partido la mina Paraiso, sita en Crisoleja, término de Cartagena, recibiendo proposiciones por pliegos cerrados que se depositarán en la administracion de dicha mina por término de 15 días a contar desde la fecha.

Lo que por acuerdo de la Sociedad se hace público para conocimiento de las personas que gusten hacer proposiciones.

Crisoleja 12 de Febrero de 1877. —El Administrador Manuel Pallares.

Crónica local.

En la noche del sábado próximo se pondrá en escena por primera vez en nuestro teatro, dirigida por su autor el maestro Sr. Fernandez Caballero, la preciosa obra de gran espectáculo titulada «La Marselesa.»

Para presentarla con toda verdad se están construyendo nuevas decoraciones y todo el atrezzo, habiendo compuesto el Sr. Fernandez Caballero nuevos coros que cantarán los asilados de la Casa de Misericordia.

Leemos en la «Correspondencia de España» de ayer:

«Dice un periódico que serán agraciados con títulos del reino dos diputados de Murcia y Cartagena.»

Ha sido nombrado Secretario del Gobierno civil de Toledo, nuestro paisano D. Adolfo Malata.

En la visita que hizo S. M. el Rey a la fábrica de fundicion San Pedro, propiedad del diputado Excmo. Señor D. Andrés Pedreño que dirige su hijo D. José, quedó sumamente complacido de las operaciones que se practicaron a su presencia.

El Sr. Pedreño manifestó a S. M. que en atencion a no haber tepido noticia anticipada de su visita, le habia sido imposible prepararle un recibimiento tan digno como hubiera deseado, pero que creyendo interpretar los sentimientos de S. M. cedia la suma de 10.000 reales al Sr. Alcalde con objeto de que la repartiese entre los pobres. S. M. espresó su agrado diciendo al señor Pedreño que ninguna otra forma podia satisfacerle tanto, como la indicada y que no podia menos de felicitar aquel pensamiento.

En aquella visita llamó mucho la atencion de S. M. las dos preciosas ánforas que adornaban una de las habitaciones de la fábrica y que le fueron ofrecidas por el Sr. Pedreño, y aceptada una de ellas por que S. M.